

Tageswoche.ch, 9. Juni 2016

Euro 2016

Wohin für die EM? Unsere Tipps – für jeden Bier-Geschmack das richtige Public Viewing

9.6.2016, 04:50 Uhr

Sie wollen die Spiele der Europameisterschaft unter Menschen sehen, aber wissen noch nicht wohin? Wir liefern Tipps für jeden Bier-Geschmack: vom Multi über britisches Stout bis zum Craft Beer. Von Sebastian Wirz und Christoph Kieslich

Fussballsommer bedeutet Public Viewing. Grosse offizielle Public Viewings wie bei der Europameisterschaft 2008 oder kürzlich beim Europa-League-Final sind für den kommenden Monat in Basel nicht geplant. In die Bresche springen diverse Bars, Restaurants und Clubs.

Es gibt mehrere Versuche, das Angebot an Live-Spielen komplett aufzulisten – und alle scheitern, denn komplett sind sie nun mal nie.

Basel Tourismus liefert [eine Liste](#).

der App «local.ch» wurde ein [Euro-2016-Menü](#) hinzugefügt, das den Fussballinteressierten zum nächsten Bildschirm lotsen soll und die Elektronik-Handelskette «Interdiscount» wartet mit einer [interaktiven Karte](#) auf, auf der man Bildschirmgrösse, Bierpreis und Reservationsmöglichkeit die eigene Wahl beeinflussen lassen kann.

Statt einer kompletten Auflistung setzen wir auf Vorlieben:

Sie wollen viele Leute und eine grosse Leinwand

Im **Gare du Nord** werden alle EM-Spiele live auf Leinwänden und Bildschirmen gezeigt. Bar, Konzertsaal und Terrasse – alles ist für Fussballfans reserviert. Die Organisatoren versprechen dazu «Food, Partys und viele Überraschungen». (Schwarzwaldallee 200).



Wenn Sie die Spiele der Schweizer nicht alleine schauen wollen, finden Sie in Basel sicher Gleichgesinnte (Bild: Keystone/WALTER BIERLI)

Wie schon 2010, 2012 und 2014 veranstaltet der **Hinterhof** auch 2016 einen Fussballsommer. Trotz Umbau sollen genug Menschen Platz finden, um mit ihren Lieblingsmannschaften mitzufiebern. (Münchensteinerstrasse 81).

Auch das **Zic Zac** überträgt alle Spiele auf Leinwand und hat viel Platz im Saal. Bei Schweizer Spielen empfiehlt sich dennoch eine Reservation. (Baslerstrasse 355, Allschwil).

» [Unter noch mehr Leute können Sie sich beim Public Viewing in Südbaden mischen.](#)

Sie wollen mit echten Fans feiern, auch wenn die Schweiz nicht spielt

Na dann gehen Sie doch zu den Briten!

Die Erweiterung des Teilnehmerfelds der Europameisterschaft hat dazu geführt, dass ausser den [bemitleidenswerten Schotten](#) alle vier grossen Nationalverbände von den Britischen Inseln sich für die Endrunde in Frankreich qualifiziert haben. Die Mannschaften aus England, Nordirland, Irland und Wales sorgen nicht nur dafür, dass [jeder vierte EM-Spieler sein Geld in England verdient](#), sondern auch für Stimmung in den Basler Pubs.

Das **Pickwick Pub** in der Steinen senkt seine exorbitanten Bierpreise für die EM ein wenig. Wer Carlsberg mag, erhält das Pint für 8 Franken. Am 15. Juni (unter anderem mit dem Spiel Rumänien–Schweiz) ist zudem **Beer Day Britain** und die Preise der britischen Biere nehmen Festland-Niveau an. (Steinenvorstadt 13).

Ein weiterer Anlaufpunkt ist der **Paddy Reilly's Pub**. Neben den Fussballern haben hier wie gewöhnlich auch die Rugbyspieler und andere Sportler ihre Auftritte auf den Bildschirmen, bevor das Pub je später der Abend, desto mehr zum Club wird. (Steintorstrasse 45).

Wer es etwas ruhiger und dennoch durchaus britisch mag, findet nicht weit entfernt am Picassoplatz das **Flanagan's Irish Pub**. Wie in den beiden anderen Pubs gibt es britisches Bier, Nachos und Burger zum Fussballvergnügen. (Picassoplatz 8).

Sie wollen etwas mehr Ambiente und nicht das Bier, das Sie sonst immer trinken

Das **Didi Offensiv** wartet nicht nur mit zusätzlichen Leinwänden auf, sondern erweitert auch sein Bier-Angebot um einige europäische Marken. Passend zu den FCB-Ausländern Janko, Bjarnason, Suchy und Vaclik gibt es unter anderem Bier aus Österreich, Island und Tschechien. Dem Gastgeber Frankreich wird nicht nur mit einem Bier gehuldigt. Für den Magen gibt es zudem Moules-Frites und Baguette-Sandwiches. (Erasmusplatz 12).

Wenn Sie Matchresultate immer richtig tippen, könnten Sie im **Volta-Bräu** auf Ihre Kosten kommen. An der Bar am Voltaplatz winkt Freibier, wenn man eines der Tippspiele gewinnt. Sonst wartet die Brauerei wie immer mit ihren eigenen Bieren und ausgesuchtem Essen auf. (Voltastrasse 30).

Den Wurst-Bier-Klassiker macht **das Kornhaus** am Samstag, 11. Juni, aus Anlass des Schweiz-Auftaktspiels. Aus fünf verschiedenen Unser-Bieren kann gewählt werden, dazu gibts eine Jenzer-Goldwurst und das Ganze für 5 Franken. Den Match gibts auf einen grösseren Leinwand in der Baiz – bei der [Wettervorhersage für Samstagnachmittag](#) eine echte Option. (Kornhausgasse 10).

Sie wollen mit Gleichgesinnten Fussball schauen

Der FC Basel bietet am Samstag erst eine Stadionführung (12.45 Uhr) an und schliessend wird in der **Rotblau-Bar** bei Cevapcici und Alplermagronen der Schweizer Auftakt geschaut. [Die Anzahl der Plätze ist begrenzt](#). Das Bier: das übliche. (St.-Jakob-Park).

Die Hardcore-FCB-Fans treffen sich im **Saal 12**, in dem während der EM die meisten Spiele gezeigt werden. Das Bier? Wissen wir nicht – Presse unerwünscht. (Weidengasse 53).

Sie wollen mit den Deutschen mitfeiern

Dafür müssen Sie nicht weit reisen. Die SBB fahren Sie sogar **sicher und geschützt** hin und zurück.

Beim **Impulsiv-Freizeitcenter in Lörrach** werden die Spiele der deutschen Fussballnationalmannschaft auf Grossleinwand gezeigt und rundherum soll es ein grosses Fest geben. 3000 Fans finden auf dem Areal Platz und Verpflegung. Es ist damit das deutlich **grösste Public Viewing** der Region.

Die **Lebensmittelkette Hieber** nutzt ihre Parkplätze (unter anderem in Grenzach-Wyhlen), um Deutschland gegen die Ukraine am Sonntag, 12. Juni (21 Uhr) auf einer LED-Leinwand zu zeigen. Sein Bier braut Hieber der Einfachheit halber selbst.

» Eine Übersicht über [Public Viewing in Südbaden](#) haben die Kollegen der «Badische Zeitung» zusammengestellt. [65 Orte in Freiburg im Breisgau](#) listet «fudder.de» auf.

Sie wollen mit Les Bleus mitfeiern

Das geht sogar bequem mit dem Velo. Oder wer weiter ins Elsass hinein will, kann sich dank dem **TER Alsace** sogar ein Spiel in Strasbourg ansehen.

In Huningue wird am 19. Juni das Spiel Frankreich-Schweiz auf der Place du Triangle übertragen.

Wer Volkfeststimmung sucht, ist in Guebwiller gut aufgehoben. Dort werden 17 Spiele auf dem Rathausplatz gezeigt.

» Eine Übersicht über [Public Viewing im Elsass](#) findet man bei den Kollegen von «France Bleu».

—
Haben wir Ihren Geheimtipp ausser Acht gelassen? Teilen Sie uns Ihr Lieblingsplätzchen oder Ihren Lieblingsbildschirm für die Europameisterschaft 2016 in der Kommentarspalte mit.